



Enviada Especial visita el Líbano exhortando a dirigentes a que tomen medidas concretas para adherirse a histórico tratado de desarme humanitario

Beirut, Bruselas, Ginebra, 2 de octubre de 2019 – Su Alteza Real la Princesa Astrid de Bélgica en su capacidad de Enviada Especial del tratado internacional sobre la prohibición de minas antipersonal, se reunirá con el Presidente de la República Libanesa el 4 de octubre para promover los objetivos humanitarios de la Convención sobre la Prohibición de Minas Antipersonal (también conocida como la *Convención de Ottawa*).

La visita de la Princesa Astrid al Líbano incluye una escala en Beirut en donde se reunirá con el Presidente libanés el General Michel Aoun, y el Ministro de Defensa. Allí invitará a líderes libaneses a tomar medidas concretas para unirse a este importante instrumento de desarme humanitario. Más del 80 por ciento de los Estados del mundo se han adherido hasta hoy a la Convención que prohíbe el uso, el almacenamiento, la producción y la transferencia de minas antipersonal, ordena su destrucción y exhorta a sus miembros a que brinden asistencia a los sobrevivientes de estas armas.

“Los Estados Parte de la Convención han reconocido la necesidad de promover este instrumento tan histórico al más alto nivel, ya que sus 164 miembros concuerdan en que no hay utilidad concebible que prevalezca y justifique el gran efecto devastador de estas armas y su alto costo a nivel humanitario y social a largo plazo”, dijo S.E. Hubert Cooreman Embajador de Bélgica en el Líbano que desempeña un papel importante durante esta visita. “Esta convicción llevó a Bélgica a adoptar una legislación nacional que desde 1995 prohíbe esta arma”.

La visita de Su Alteza Real es patrocinada por una Decisión adoptada por el Consejo de la Unión Europea que busca apoyar esfuerzos para implementar la Convención y promover sus normas entre Estados que aún no se han adherido, tal como la República del Líbano.

“La Convención es un ejemplo de lo que representa la Unión Europea. Un orden internacional basado en normas arraigado en el respeto de los derechos humanos y el derecho internacional humanitario”, dijo SE Ralph Tarraf, Embajador de la Unión Europea en el Líbano. “Junto con nuestros aliados en el mundo entero, instamos a todos los países que aún no lo hayan hecho, incluida la República Libanesa, a que se adhieran a la Convención lo antes posible”, dijo.

Además del representante belga en el Líbano, Noruega en su rol de Presidente de la Convención y representada por la Excm. Lenis Stenseth Embajadora de Noruega ante el Líbano, acompañará a la Enviada Especial en su reunión con el Presidente. Los Estados Parte de la Convención se reunirán del 25 al 29 de noviembre en Noruega para discutir los próximos pasos en la implementación del tratado. La República Libanesa ha sido invitada a participar como país Observador.

Bélgica, la Unión Europea y Noruega son fervientes donadores en la acción contra las minas apoyando el desminado y la educación sobre el riesgo de minas, la asistencia a las víctimas, la destrucción de existencias, la investigación y el desarrollo de detección y desminado, y lideran continuamente esfuerzos para promover la Convención y sus normas en todo el mundo.

Hasta la fecha, 164 Estados se han adherido a la Convención y en conjunto han destruido más de 52 millones de minas antipersonal, salvando innumerables vidas, y descontaminado millones de metros cuadrados de tierras que alguna vez fuese peligrosas liberándolas así para su uso normal y seguro.